



Departamento de
Educación
Media Superior

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

La Universidad Autónoma de Guerrero, a través del Departamento de Educación Media Superior, dependiente de la Dirección de Administración Escolar, ubicado en domicilio, Nicolás Catalán #48 esquina Teófilo Olea y Leyva, colonia; centro, en la ciudad de Chilpancingo de los Bravo, Guerrero, México. Correo electrónico: dae_ems@uagro.mx, teléfonos 7474711759 y 7474719310 ext. 3512, C.P. 39000.

El Departamento de Educación Media superior, es responsable de la emisión de documentos oficiales de nivel medio superior los cuales son; certificados de estudios (total, parcial, duplicado y reposición), constancias de estudios o de certificados en trámite, de escuelas pertenecientes a la Universidad Autónoma de Guerrero.

Todos estos datos están protegidos por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley Número 466 de Protección de Datos Personales en posesión de sujetos obligados del Estado de Guerrero y demás normativas que resulte aplicable.

¿QUE DATOS PERSONALES SE RECABAN Y PARA QUE FINALIDAD?

Sus datos personales que se le solicitan, de manera personal, mediante correo electrónico dae_ems@uagro.mx y vía telefónica 7474711759 y 7474719310 ext. 3512, son exclusivamente para uso en la elaboración y consulta de los documentos que en este departamento se emiten.

Para los fines antes señalados se solicitan los siguientes datos:

Datos de identificación:	Nombre completo, matrícula.
Datos de contacto:	Número telefónico, correo electrónico.

FUNDAMENTO LEGAL

El Departamento de Educación Media Superior, protege los datos personales de los sujetos que acuden a realizar trámites; estos no son transferidos, difundidos o distribuidos a personas ajenas a este departamento; solamente se les da tratamiento y se comparte con los Departamento de Información Escolar (DIE) y la Dirección de administración Escolar (DAE) de la UAGro; todo en base y protección indicado en el reglamento escolar vigente de la Universidad Autónoma de Guerrero (<http://dae.uagro.mx/regweb/descargas/ReglamentoEscolarUAGro.pdf>).



Departamento de **Educación** **Media Superior**

¿Qué son los Derechos ARCO?

I. Derecho de acceso.

El titular tendrá derecho de acceder a sus datos personales que obren en posesión del responsable, así como a conocer la información relacionada con las condiciones, generalidades y particularidades de su tratamiento.

II. Derecho de rectificación.

El titular tendrá derecho a solicitar al responsable la rectificación o corrección de sus datos personales, cuando éstos resulten ser inexactos, incompletos o no se encuentren actualizados.

III. Derecho de cancelación.

El titular tendrá derecho a solicitar la cancelación de sus datos personales de los archivos, registros, expedientes y sistemas del responsable, a fin de que los mismos ya no estén en su posesión. Salvo excepciones, se recomienda observar lo establecido en la LGPDPPSO.

IV. Derecho de oposición.

El titular podrá oponerse al tratamiento de sus datos personales, o exigir que se cese en el mismo, de conformidad a lo dispuesto en la LGPDPPSO. Los mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO. En todo momento, el titular o su representante podrán solicitar al responsable, el acceso, rectificación, cancelación u oposición al tratamiento de los datos personales que le conciernen, de conformidad con la LGPDPPSO.

El ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, no es requisito previo, ni impide el ejercicio de otro.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos de ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO), directamente ante la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información de la UAGro; ubicada en la calle Nicolás Catalán No. 48, esquina Teófilo Olea y Leyva, C.P. 39000, Chilpancingo de los Bravo, Guerrero.

Lo anterior mediante escrito libre, o formato de acceso a la información, formato de solicitud derechos ARCO, disponibles en la página web: transparencia.uagro.mx, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx>).

Cambios en el aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en el sitio web: <http://dae.uagro.mx/regweb/>

Fecha de última modificación: 28/06/2023